

EDITORIAL

Behandlung von Sexualstraftätern mit Psychotherapie und LHRH-Agonisten

P. Briken · W. Berner S1

ÜBERSICHTEN

Bildgebende Befunde bei Sexualstraftätern

Neuroimaging findings in sex offenders

J. L. Müller · P. Fromberger S3

Therapieangebote für Männer mit sexuellen Präferenzstörungen und Sexualdelinquenz

Therapy options for men with sexual preference disorders/paraphilias and sexual delinquency

W. Berner · P. Briken S8

Die antiandrogene Therapie aus urologischer Sicht

Anti-androgen treatment of paraphilias from the urologist's perspective

J. B. Korda · E. Sommer S17

Das Osteoporoserisiko der antiandrogenen Therapie des Mannes. Prävention und Behandlung

Antiandrogen therapy in men and the risk for osteoporosis

C. Kasperk S22

Die antiandrogene Behandlung von Sexualstraftätern vor dem Hintergrund der aktuellen Wirksamkeitsforschung und der kriminologischen Realität

Antiandrogen treatment of sexual offenders: empirical evidence and criminological facts

R. Eher S27

ORIGINALARBEIT

Die Durchführung antiandrogener Behandlung von Sexualstraftätern im Berliner Maßregelvollzug

Anti-androgenic treatment of sex-offenders in the Forensic Psychiatric Hospital of Berlin

H. Bussmann · P. Finger S33

KASUISTIK

Die lange Suche nach der „richtigen“ Behandlung

The long pursuit of finding the “right” treatment

D. Seifert S44

ORIGINALARBEIT

Antiandrogene Therapie als Teil der Prävention von sexuellem Kindesmissbrauch im Dunkelfeld

Antiandrogen therapy as part of the prevention of child sexual abuse in the “Dunkelfeld”

K. M. Beier · T. Amelung · A. Pauls S49

Weitere Beiträge finden Sie unter www.springerlink.com

Indexed in SCOPUS und PsycINFO

Die Hinweise für Autoren finden Sie unter www.fppk.springer.de